

## **COMMUNIQUÉ**DE PRESSE

## Vendredi 12 juin 2020

## Publication des résultats du mouvement intra-académique 2020 de l'académie de Créteil

Le mouvement intra-académique 2020 a pu se dérouler dans les mêmes conditions que les années passées malgré le contexte de confinement.

Un dispositif spécifique de recueil dématérialisé des candidatures a été mis en œuvre afin de pallier la fermeture des établissements scolaires. La phase de préparation des opérations de mobilité a ainsi pu se dérouler à distance pendant toute la durée du confinement.

Ainsi, grâce à la mise en place d'une campagne de communication exceptionnelle afin d'accompagner et d'informer l'ensemble des enseignants de l'académie de Créteil, le nombre de participants au mouvement est supérieur à celui constaté en 2019 (5 100 enseignants en 2020 contre 5 061 en 2019).

Aujourd'hui, 83,1 % des participants ont obtenu satisfaction, contre 77,8 % en 2019.

Trois points importants peuvent être soulignés :

- La quasi-totalité des postes dans les établissements relevant du réseau de l'éducation prioritaire renforcé ont été pourvus ;
- 50 % de personnels remplaçants en plus par rapport à l'année 2019 ont pu rester dans l'établissement où ils effectuaient la plus grande partie de leur remplacement ;
- Pour la première fois depuis de nombreuses années, le nombre d'enseignants arrivant dans l'académie de Créteil permet de reconstituer du potentiel de remplacement en mathématiques, discipline jusqu'alors fortement déficitaire.

Daniel AUVERLOT, recteur de l'académie de Créteil remercie les services académiques qui ont permis la réalisation du mouvement 2020.



Rectorat de Créteil - Service Communication Françoise Chapeau T. 01 57 02 62 46 | P. 06 33 89 12 27 francoise.chapeau@ac-creteil.fr

